

GUIDO BELLIDO

CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA



PROYECTO DE LEY 7690/2023-CR

LEY QUE
GARANTIZA LA SEGURIDAD ALIMENTARIA
EN LA PRIMERA INFANCIA DEL PRONE



FUNDAMENTOS DE LA PROPUESTA



La alimentación adecuada durante la primera infancia es crucial para el desarrollo físico, cognitivo y emocional de los niños y niñas. La seguridad alimentaria durante la primera infancia es un pilar fundamental para el desarrollo físico, cognitivo y emocional de los niños y niñas⁵. Las estadísticas actuales muestran que en América Latina y el Caribe, el 10.6% de la población enfrenta desnutrición⁶, una cifra que converge al promedio mundial. Aunque este dato refleja una mejora respecto a periodos anteriores, es imperativo reconocer que aún existe una parte significativa de la población infantil que no cuenta con acceso adecuado a una alimentación nutritiva. .



IDENTIFICACIÓN DE DEL PROBLEMA

- ❑ La anemia y la desnutrición infantil constituyen desafíos importantes en el ámbito de la salud pública a nivel global, especialmente en las poblaciones más vulnerables, donde la pobreza y la falta de acceso a servicios básicos de salud y educación son frecuentes.
- ❑ Los niños con problemas de nutrición tienen una mayor probabilidad de contraer enfermedades comunes de la infancia, como diarrea e infecciones respiratorias, lo que a su vez aumenta los costos de la atención médica y reduce el crecimiento económico de un país



SITUACION ACTUAL

- ❑ Qali Warma, como programa social del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (Midis), busca garantizar la alimentación de los estudiantes de colegios públicos durante todo el año escolar.
- ❑ Con un presupuesto en constante aumento y una cobertura que llega al 38.44% de los niños y adolescentes, se ha convertido en un pilar importante en la atención alimentaria de la población infantil".



PROPUESTA DE SOLUCIÓN

El proyecto de ley que declara de necesidad pública e interés nacional la garantía de seguridad alimentaria en la primera infancia del PRONEI es una medida para asegurar el desarrollo integral y el bienestar de los niños en el Perú.





MUCHAS GRACIAS